
平成28年10月1日■

平成27年度まちづくりふれあいトーク

で出された質問や要望の対応について

【布勢地区】

氷　 見 　市
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地区
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28年度担当部署

会場 2701 27 布勢 防災 仏生寺川が氾濫した場合の避難につ
いて。
地区住民に周知されているのか、市
の考えを聞かせてほしい。

各地区の危険箇所を踏まえた避難場
所の見直しを地域にお願いしていま
す。（平成27年度）
避難場所の見直し結果は、追ってお
知らせしたいと思います。地区の皆様
には、地区の避難訓練に積極的に参
加いただくとともに、いざという時、家
族がどこへ逃げるのか確認しておい
ていただきたいと思います。

洪水避難地図は平成２０年３月に、ま
た河川氾濫の浸水域も掲載した総合
的な防災マップは平成２５年２月に全
戸配布しており、どちらも市のホーム
ページに掲載しています。
避難場所の見直しについては、各自
主防災会の意見を踏まえ、２７年１２月
に指定したところですが、現地の状況
を一番良くご存知なのは地区の皆様
ですので、実際の避難への備えとし
て、地区の皆様で防災マップ作りや避
難訓練等をとおして避難経路など確認
いただくことが重要だと考えています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

地域防災室
74-8021

会場 2702 27 布勢 防災 東北大震災のような巨大地震の際に
大きな津波が起きたなら、仏生寺川が
逆流し、大きな被害が出るのではない
か。
市はそういうことをどう把握しているの
か。

東日本大震災を踏まえた津波想定に
ついては、県が平成２４年３月にシミュ
レーションを実施し、市がそのシミュ
レーションをもとに平成２５年２月にハ
ザードマップを作成・全戸配布をして
います。

新たな知見(日本海における大規模地
震に関する調査検討会からの公表結
果等）に基づいた県の津波シュミレー
ションが、平成28年度末までには公表
される見込みです。市では、その結果
をもとに津波避難場所について地区
の皆様に協議させていただいた上で
ハザードマップを作成したいと考えて
います。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

地域防災室
74-8021

会場 2703 27 布勢 防災 ハザードマップには様々な情報が詰
められているため、見づらい

防災に伝え、再度見直しを行います。 平成29年度から、ハザードマップの見
直しを行う予定にしており、ご意見を参
考に検討します。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

地域防災室
74-8021

会場 2704 27 布勢 教育 十三中学校のグラウンドが狭い。
プールを使わないのであれば、早急
に壊し、グラウンドの拡張を行っては
どうか。
昨年度も同じ話があったと思います。

十三中学校のプールについては、予
算要求に取り組んでいたのですが、
特別教室棟を優先して整備することと
したため、後回しとなりました。翌年度
に向け予算要求に努めていきます。

プールの解体については、平成28年
度予算に計上しており、9月に発注済
で10月下旬までに終了する予定で
す。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

教育総務課
総務企画担当
74-8211
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会場 2705 27 布勢 文化
財

来年、大伴家持生誕1,300年祭が高
岡で企画されているようだが、氷見市
としては何か企画がありますか？

市としては、市内に万葉歌碑が多くあ
ることから、これを活用すべく、２８年
度の予算編成に向け、歌碑をめぐる
ツアーや学習会を企画しているところ
です。

１０月１日には、氷見の万葉魅力ときめ
き対談を開催し、また１０月３０日には
学習会を、１０月３１日には、家持が歌
に詠んだ行程をめぐるバスツアーも予
定しています。氷見の万葉の大切な拠
点である「布勢の円山の環境整備」
や、布施地区の学習会についても予
定しています。引き続き、万葉の魅力
を高める事業について家持生誕1,300
年を契機として進めていきます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

教育総務課
生涯学習・文化
財担当
74-8211

会場 2706 27 布勢 いのし
し

いのししについては、被害を食い止め
ることをあきらめているところがありま
す。
畑よりも田んぼの被害が多いように思
われます。
いのししに出会って、鉈で反撃した場
合犯罪となるのでしょうか？

柵の張り方に工夫ができます。
個人で立ち向かうのは非常に危険な
ため、罠での捕獲をするべきかと思い
ます。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

農林畜産・いの
しし等対策課
農業・畜産・い
のしし等担当
74-8086

会場 2707 27 布勢 いのし
し

市内の電気柵は大丈夫か？ 市内の設置個所をくまなく調査し、市
内に問題のある個所はないことを確
認しています。
電源を設置しているところは漏電遮断
器を設置していることを確認しました。
とはいえ、触れることは危険なので電
気柵には決して触らないでください。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

農林畜産・いの
しし等対策課
農業・畜産・い
のしし等担当
74-8086

会場 2708 27 布勢 いのし
し

城飯久保の田んぼが３枚やられまし
た。
対策を行いたいが、イノシシに対する
知識が乏しくどうしたらよいかわかりま
せん。
何か、講習会等していただけないで
しょうか？

いのしし対策のマニュアルを作成して
います。
インターネットでも閲覧できますので、
活用ください。
また、職員による講習会も随時開催し
ますので、ぜひお声掛けください。

職員による講習会の他に、年に２回程
度、県外から講師を招き講演会や現
地研修会等を開催していますので、ぜ
ひご参加ください。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

農林畜産・いの
しし等対策課
農業・畜産・い
のしし等担当
74-8086
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会場 2709 27 布勢 交通 中学校の通学路について
布施の晴橋から堀田へ抜けるスー
パー農道との交差点付近で、朝、中
学生が通学するのをよく見る。車どお
りも多く危険だが、何らかの対策をし
ていただけないか？

市からも警察へは伝えますが、地域
からも声を上げていただけると、より強
い訴えとなるため、ぜひ地元で検討し
て頂きたいと思います。
今度、通学路等夜に危険となる個所
を市長と歩いてみようということで、予
定しています。１１月２７日午後５時半
～６時頃の予定です。

平成２８年３月に当該箇所において、
通学路の安全点検を行いました。警察
からは、横断歩道等の設置にあたり、
自転車を押して渡ることや利用者数
等、いくつかの問題があり、現時点で
は継続して検討することとなりました。
市としても、引き続き要望をしていきま
すが、地元においても継続して要望い
ただければ幸いです。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
30-7070

会場 2710 27 布勢 教育 市長にムジカグラートの感想を聞きた
い。

素晴らしいと思います。チャレンジす
る姿勢が素晴らしい。特に指導者を
外部から呼んでくることは非常によい
効果を生むと思います。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

教育総務課
総務企画担当
74-8211

アン
ケート

2751 27 布勢 地方
創生

通勤、交通の便が悪くマイカ－でない
と生活できない（買い物、通院）

地域の自立や地域機能維持のために
必要な公共交通施策について、市全
体の都市空間戦略を考える「立地適正
化計画」策定（平成29年3月予定）の中
で検討を進めています。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

都市計画・コ
ミュニティデザイ
ン応援課
公共交通担当
30-2949

4


